



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1912

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 8 AOUT 1912

85ème Année

Les Réserves de l'Armée Française

Au lendemain de la revue qui a si bien mis en évidence la belle tenue de nos troupes, il n'est point hors de propos, je crois, de parler de la loi de recrutement, qui a imposé à tous le service de deux ans.

ment nationale, c'est bien la "nation armée"; et quand, aux grands jours des manifestations de l'armée, le peuple se déplace pour assister à une revue, à une manœuvre, tout ému, tout attendri, c'est lui-même, c'est la "nation armée" qu'il veut encourager de ses applaudissements.

un régiment de réserve qui serait encadré par des officiers et sous-officiers prévus dans le cadre complémentaire du régiment actif, par des officiers et sous-officiers de réserve, et enfin, si cela est nécessaire, par un certain nombre de sous-officiers prélevés dans les compagnies du régiment actif.

DEPECES ETRANGERES.

FRANCE.

Détails sur la mort de l'aviateur Latham. Paris, 7 août.—La mort de Hubert Latham, l'aviateur français renommé, qui fut tué en chassant dans le Congo Français, en juin, est décrite dans un dépeche de Brazzaville, un port du Congo, à l'édition Européenne du "New York Herald."

MEXIQUE.

Négociations de paix avec les Zapatistes. Mexico, 7 avril.—En dépit des déclarations formelles du général insurgé Zapata, suivant lesquelles aucune proposition de paix ne serait discutée tant que Madero n'aurait pas donné sa démission, le gouvernement mexicain se prépare néanmoins à une conférence avec les principaux leaders révolutionnaires.



Le colonel Roosevelt est nommé candidat du Parti Progressiste.

De fer dont se colore notre sang, sept clous à ferrer les chevaux pourraient être forgés. Nous portons en nous 600 grammes de phosphore, avec quoi 820,000 allumettes de la région française pourraient être utilement imprégnées et donner toute satisfaction.

PERSE.

Un détachement de troupes régulières est repoussé par des partisans de l'ex-Schah. Londres, 7 août.—Une dépêche parvenue ici ce matin mande qu'un détachement de gendarmes persans, sous le commandement de deux officiers suédois a été repoussé avec de fortes pertes ce matin, en tentant de déloger Mohammed Ali Mirza, l'ex-shah de Perse, qui occupe, avec ses partisans, une très forte position dans les montagnes au sud de Shiraz, capitale de la province de Fars.

LE GOUVERNEUR WILSON

Est informé de sa nomination comme candidat du parti démocrate. Son discours d'acceptation. Seagirt, N. J., 7 août.—Le gouverneur Woodrow Wilson a été officiellement notifié, ce matin, qu'il avait été choisi par la Convention Nationale de Baltimore comme candidat présidentiel du parti démocrate.

DEPECES AMERICAINES.

LE GOUVERNEUR WILSON

Est informé de sa nomination comme candidat du parti démocrate. Son discours d'acceptation. Seagirt, N. J., 7 août.—Le gouverneur Woodrow Wilson a été officiellement notifié, ce matin, qu'il avait été choisi par la Convention Nationale de Baltimore comme candidat présidentiel du parti démocrate.

Devant le théâtre.

C'est à Dijon, raconte "Comœdia" une jeune artiste qui villégiature dans les environs, vient à passer devant le grand théâtre. Naturellement elle s'arrête, cherche en vain une affiche qui puisse renseigner sur le programme de la soirée.

LE GOUVERNEUR WILSON

Est informé de sa nomination comme candidat du parti démocrate. Son discours d'acceptation. Seagirt, N. J., 7 août.—Le gouverneur Woodrow Wilson a été officiellement notifié, ce matin, qu'il avait été choisi par la Convention Nationale de Baltimore comme candidat présidentiel du parti démocrate.

La Convention du parti Progressiste.

Chicago, 7 août.—En ouvrant sa séance mercredi à 11 heures la convention nationale progressiste n'avait adopté aucun programme définitif, le sous-comité étant encore en conférence avec le colonel Roosevelt.

Accident de motocyclette.

New York, 7 août.—Shields, de Syracuse, motocycliste professionnel a failli être tué un peu avant minuit dans une course de cinq milles à Brighton Beach. Il faisait 75 milles à l'heure quand, en voulant passer entre les deux leaders de la course le guidon de sa machine a touché la selle d'une autre. La vitesse était telle qu'il a été lancé à une grande distance; il s'est relevé immédiatement et a couru après sa motocyclette dont une pédale seulement avait été endommagée.

Prix important.

New York, 7 août.—Mme Woodhall Martin, une des premières suffragettes des Etats-Unis, a offert par l'entremise d'une organisation anglaise un trophée valant huit mille dollars au premier aviateur qui traversera l'Atlantique en aéroplane.

Procédé peu délectable.

San Francisco, 7 août.—William Hinkle a trouvé, mardi, sur son bureau une note écrite par son fils George Hinkle lui annonçant qu'il lui a volé \$24,000 en argent et une quantité d'autres valeurs.